
On. RENATO GALEAZZI  Presidente di Marina Dorica S.p.A. 
(trascrizione da registrazione in sala) 
 
Ringrazio l'Assonautica per aver organizzato questo convegno dove il materiale e i 
Relatori coinvolti sono di tale rilevanza che il tempo diventa insufficiente, e questo è un 
segno molto positivo. Perciò non parlerò d Marina Dorica, per la quale parlerà il Dr. 
Molinelli, ma parlerò in termini generali della nautica, che oggi sta riscuotendo un 
grande successo e molta attenzione.  
Da Parlamentare posso dire che la nuova legge, della quale ha merito tutto il Parlamento, 
era attesa da anni ed ha messo ordine e dato nuovo impulso a tutto il settore. Il secondo 
punto è una innovazione finanziaria: il leasing nautico italiano, mutuato dai francesi, che 
ci consentirà di espandere l'utenza nautica. Combinando legge nuova e finanziamento 
più facile, ci dobbiamo aspettare una forte espansione nautica. Perciò, fatti salvi sempre 
gli ostacoli burocratici che in Italia purtroppo ancora troppo spesso frenano lo sviluppo,  
dobbiamo lavorare per far crescere le nostre infrastrutture e renderle adeguate alla nuova 
realtà. Ringrazio ancora l'Assonautica ed il suo Presidente Iacobone per l'impegno che 
sta portando avanti in questo campo, anche attraverso questo convegno. 
 
 
 
 


